

Am 27. Oktober 2018 wurde das Rennen in den Saal verlegt: Nach einer anstrengenden Saison des HFM Motocross Hessencup 2018 war in Buseck-Beuern, in der Halle direkt unterhalb des Stirnberg-Kurses, Feiern angesagt. Die schon legendäre Hessencup-Meisterfeier wurde erstmals vom MSC Beuern ausgerichtet und, wie eigentlich immer, kamen nicht nur die Meister und Platzierten, sondern auch viele weitere Hessencup-Teilnehmer, deren Anhang, Clubvorstände und Fans. Die Halle war wieder einmal bis auf fast den letzten Platz gefüllt.

/mxcupmeisterfeier2018

Nach dem Sektempfang gings los in der vom MSC Beuern im DMV sehr schön geschmückten und vorbereiteten Halle mit dem gemeinsamen Essen, einer Videopräsentation; ab 20.00 Uhr erfolgten die Begrüßung die Grußworte, bevor dann Streckensprecher Jörg Stolz die einzelnen Ehrungen moderierte. Jörg teilte sich das Programm mit Sprecherkollege Hennes Breitel - Stolz war für die Sprache und Breitel alias DJ-B für die Musik zuständig.

In 15 Einzelklassen wurden die Sieger und Platzierten geehrt; dazu kamen die Club- und Mannschaftsehrungen.

Ausserdem wurden auch wieder die Pokale der Besten im DMV-2-takt Cup und im DMV Ladies Cup an den Mann bzw. an die Frau gebracht.

Nach einem langen Ausklang der letzten MX-Party des Jahres waren sich die anwesenden Teilnehmer einig: Man sieht sich beim ersten Hessencup-Rennen 2019! Die Termine werden in Kürze veröffentlicht.

Fotocredit: Karl Seipel/MX Hessencup